

Ausflug des KOBV: 25 Teilnehmer des Behindertenverbandes aus dem gesamten Bezirk verbrachten drei erlebnisreiche Tage im Salzburgerland und in Bayern.

Ausflug in das Salzburgerland

3 Drei wunderschöne Tage erlebten die Mitglieder des "KOBV-Der Behindertenwerband", Bezirksarbeitsgemeinschaft Zwett im Salzburgerland und dem angrenzenden Bayern.

Für die 25 Teilnehmer stand ein Besuch in einer Enzian Brennerei, eine Schifffahrt am Königssee, der Großglockner Hochalpenstrasse, ein gemütlicher Abend mit Musik und am letzten Tag noch der Besuch der Nationalparkwelten in Mittersill, und das Gut Aiderbichl am Programm. Gefahren wurde mit einem barrierefreien Autobus eines Waldviertler Unternehmens, der auch Rollstuhlfahrern ein leichteres Einsteigen ermöglicht.

Die Teilnehmer waren Auguste und Johann Böhm, Hilda und Alois Böhm, Maria und Josef Stangl, Berta Schiller, Helga Schreiber, Anna Salzer, Gertrude Messerer, Maria Groschan, Elfriede Holy, Hermine und Franz Gutmann, Berthold Fragner, Günter Wagner, Karl Bauer, Josefa und Franz Hochleitner, Edeltraud und Günter Einfalt, Elisabeth und Helmut Hofbauer, Josefine Huber und Franz Groschan.